



LONGUEUIL, le 17 août 2023 – Le conseil d’administration de Excellence Sportive Montérégie a fait la nomination de son nouveau directeur général qui rentrera en fonction en août prochain. Monsieur Pierre-Mathieu Dubois, kinésologue de formation, qui possède une expertise avec les athlètes Espoir, Relève et Élite. Ayant développé une notoriété sur la Rive-Sud et qui a un grand sens des affaires. Assurera l’accroissement du développement des affaires et d’une approche dynamique avec les intervenants de la Montérégie.

Fier des avancements que Excellence Sportive Montérégie a faits depuis 2016 et la mise en place des équipes d’intervenants pour nos athlètes et groupes d’entraînements identifiés Espoir, Relève, Élite et Excellence. Madame Denise Marion est surtout très fière des programmes qui ont été développés en lien avec les services de soutien intégrés pour nos athlètes.

Excellence Sportive Montérégie à atteint une stabilité dynamique et novatrice pour la région explique la directrice générale en poste. Madame Denise Marion assurera le transfert de connaissance et le soutien pour la prochaine année.

Je suis extrêmement honoré de l’opportunité qui m’est offerte en prenant la relève de Mme Denise Marion, explique monsieur Pierre-Mathieu Dubois. Collaborant avec Excellence Sportive Montérégie depuis plus de 4 ans, la mission et les valeurs de l’organisme ne pourraient être plus représentatives de ce qui m’est si cher dans le monde du sport.

Je suis donc très enthousiaste de poursuivre tout le travail entamé avec l’équipe en place et j’attaque avec impatience le défi imposant de non seulement devenir l’organisme de référence pour tous les services médico-sportifs pour les athlètes de la Montérégie, mais aussi de devenir une force novatrice et structurante pour tous les acteurs du sport de la Montérégie.

Monsieur Pierre-Mathieu Dubois sera en poste de la semaine du 21 août 2023.

L’offre de services de Excellence Sportive Montérégie a permis d’offrir en 2022-2023 à plus de plus de 1604 athlètes Espoir Sport-Études, 898 athlètes Espoir Jeux du Québec, 117 athlètes identifiés Relève et 153 athlètes Élite, pour 59 disciplines sportives et 83 municipalités de la Montérégie. Nous comptons déjà sur un vaste réseau d’intervenants médico-sportifs et scientifiques sur le territoire de la Montérégie. Ce type de soutien personnalisé s’inscrit dans le continuum des services offerts par les instances sportives du milieu.